

Desde aquel *equipo de fútbol...*



▲ Músicos fundadores de la banda en 1965.

Sí, aquellos once pioneros formaron para la historia como cual equipo de fútbol antes del partido. Ya es una foto mítica. Seis cornetas simples y cinco tambores con parches de cuero salieron por primera vez la mañana del 16 de abril de 1965, Viernes Santo, para acompañar a su titular en la procesión de la madrugada. Era su primer "partido". Ataviados con la túnica morada de Jesús, escapulario y corona de espinas, bajo la

batuta de Antonio Serrano Serrano, iniciaron el camino. Andado el tiempo, la Banda de Nuestro Padre Jesús Rescatado es toda una institución en La Solana. Atrás queda medio siglo de trabajo duro, de éxitos, de sinsabores, de muchas luces y algunas sombras.

La banda que todo lo ganaba en la provincia y región en la década dorada de los 80, que era admirada por su marcialidad y disciplina, que sorprendió a todos con aquel

uniforme legionario, luego con el de la Guardia Real, y que subió muy alto el pabellón de La Solana allá donde iba, ha sabido adaptarse a los tiempos. Hay dos fechas claves. La primera 2003, cuando cambiaron el estilo musical, del militar al sevillano. Costó trabajo y muchos abandonos, pero una vez pasado el "sarampión" emergió una banda renovada y remozada. Ahí llegó la otra fecha clave, 2007, con la incorporación de la mujer, un hito que, para muchos, acabó de reflotar el barco.

Ahora, bajo la presidencia de Manuel López, y con gente como Alfonso Palacios y Pedro Sevilla a su lado, se mueven más de 90 músicos dirigidos musicalmente por Héctor Antequera, un joven amante de la música cofrade que representa la nueva generación de una banda con una media de edad en torno a los 16 años. Las últimas salidas a Murcia, Baza, Hellín o Jumilla, además

de otras muchas a localidades más cercanas, demuestran la pujanza de la Banda de Jesús Rescatado.

Es difícil encontrar bandas de esta naturaleza con esta longevidad y sin interrupciones en su trayectoria. Cincuenta años sin parar... y lo que te rondaré, morena.*



▲ Desfilando con el mítico uniforme legionario.



▲ La banda en los años 70.